

たんぽぽ通信

Dandelions

2023.7

始良市立加治木幼稚園便り
PHONE 62-2502
FAX 62-2524



間もなく1学期終了

7月に入り、夏ならではの様々な遊びを楽しむ日々です。色水遊び、しゃぼん玉、プール遊び、どろんこや砂場遊び、水鉄砲…などなど。七夕祭りでは、歌やお話で七夕の事を知り、飾り付けや短冊に思いや願いを込めました。わいわい祭りでは、きりん組の皆さんがたくさんのお店やさんを開設してくれて、みんなで手作りのお財布・お金を使ったお買い物ごっこを楽しみました。

1学期の様々な活動は、準備も片付けも自分たちで協力し合って行い、年少さんのお世話は年長・年中さんが率先して担当してきました。そういう活動を通して、1つまた1つと、できることが増えていき、一人一人の自信が高まり、みんなが明るい表情で過ごす日が増えてきたことに、成長を感じます。

間もなく1学期が終了します。終業式の日には、この1学期の生活を振り返り、元気に楽しく過ごせたことを喜び合いたいと思います。

1学期の間、多くの御理解と御協力をいただきありがとうございました。夏休みも規則正しい生活リズムを大切にして、楽しく元気に毎日を過ごして欲しいと思います。

きりん組大活躍のわいわい祭り！



並んでね。
順番に釣ってね。

いらっしゃいませ。どのアイスがいいですか。

お金は、これとこれを出すんだよ。



ごっこ遊びで身に付ける力

おままごとやお店屋さんごっこ、電車ごっこや戦隊ごっこなど、何かになりきったり、ある物を別の物に見立てたりして遊ぶのがごっこ遊びです。「わいわい祭り」もその1つです。

友達とのコミュニケーション、簡単な言葉でのやりとり、自分のイメージの表現や友達と協力して1つの遊びを楽しむ事などがねらいです。このごっこ遊びを通して、幼児期の子供たちは多くの力を身に付けていきます。

【想像力・発想力】

自分は、何の役で、今はどんな場面なのかを常に想像していきます。

【社会性】

この役ではどう振る舞うのべきなのか、どんな言葉を使うべきのかなど、実際の社会生活と同じように行動しようします。

【協調性・コミュニケーション】

言葉でコミュニケーションをとったり、自分のイメージを伝え合ったり、どうやったらみんなと仲よく遊べるかなど話し合っって行動します。

【イメージの共有】

例えば、わいわい祭りでは、誰が何屋さんを担当するか、お客さんはどうするか、お金を払ったらどうすればいいのかなど、1つの遊びをみんなでイメージして、役割を分担して活動していきます。

【思考力】

自分のイメージを伝えたり、よりよい方法を見つけたりするために、いろいろ考えます。

このように、遊びの中で多くのことを体験し、目には見えない、生きて働く力、学びの基礎となる力を身に付けています。活動の後、子供たちが、「頑張ってやり遂げた。とっても楽しかった。みんなに喜んでもらえて嬉しかった。」などの充実感・満足感を抱いたとしたら、それが学びの証だと考えます。

大きくなったよ！ミニトマト



5月12日に、一人一本ずつ植えた小さな苗。毎日水をあげて成長を見守ってきました。7月に入り、たくさんのミニトマトが赤く色づいています。採れたミニトマトは、袋に入れて持ち帰り、家で食べてもらっています。

園開放 ドレミファらんど♪



7月の園開放は水遊びでした。はじめは、こわごわでしたが、だんだん慣れてくると、しゃぼん玉や金魚すくい等、みんなと一緒に、楽しく遊びました。次回の園開放は、次の通りです。多くの皆さんのお越しをお待ちしています。どうぞお気軽に御参加ください。

◆園開放「ドレミファらんど♪」◆

11月7日（火曜日）9:00～10:30

「やきいもパーティー」です

◆加治木幼稚園運動会

10月1日（日曜日）

「未就園児かけっこ」があります